

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville : les blouses blanches à l'école de l'accueil hospitalier

AJN  
Franceville/Gabon

LES responsables des structures sanitaires de la province du Haut-Ogooué étaient réunis mardi dernier au centre de santé régional Amis-sa Bongo de Franceville. C'était dans le cadre d'un séminaire de renforcement des capacités des acteurs du secteur santé, portant sur la bonne gouvernance des structures hospitalières. Pilotée par le directeur régional de santé Sud-Est, Iris Kevin Ivala, la rencontre des blouses blanches avait, entre autres objectifs, celui de l'amélioration de certains aspects de leur organisation. "Cela part d'améliorer de façon globale notre politique de système de santé, (...) la gestion des finances, du budget, notamment, et des recettes autogénérées par l'ensemble des structures. Mais également la gestion de nos ressources humaines", a confié le DRS.



Les responsables des structures sanitaires formés à l'accueil hospitalier.

Au nombre des points évoqués : l'accueil. Premier contact du malade avec la structure hospitalière, un bon accueil peut même aider le malade sur le chemin de la guérison. Malheureusement, dans plusieurs hôpitaux, l'accueil ne se passe pas toujours

dans de bonnes conditions. Les visages crispés, l'indifférence des personnels soignants et des comportements frisant le mépris sont la plupart du temps servis aux usagers. Autant de comportements qui sont pourtant des anti valeurs pour ces hôpitaux et que

le ministère en charge de la Santé tient à bannir. " Il était nécessaire de rappeler aux collègues médecins et à nos paramédicaux que l'accueil est un élément déterminant pour qu'une structure puisse aller de l'avant et que nos structures retrouvent

l'image qu'elles ont perdue. Parce qu'effectivement nos malades se plaignent, d'autres s'en vont. C'est donc à nous de revoir notre manière d'accueillir les malades ", a confié Dr Mireille Dibo, responsable de l'hôpital sino-gabonais de Franceville.

## Reprise des activités dans les hôtels Héliconia



Les hôtels Héliconia reprennent du service.

Guy MADJOUPA SANGOUETABA  
Franceville/Gabon

RÉQUISITIONNÉES par les pouvoirs publics au plus fort de la crise sanitaire liée au Covid-19, les structures hôtelières qui ont servi dans le Haut-Ogooué à la prise en charge des cas contacts

et autres personnes suspectes reprennent du service. C'est le cas des hôtels Héliconia de Franceville et Moanda. En charge de la gestion de ces structures, l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC) a entamé depuis plusieurs semaines, dans ces deux localités, la réalisation

des travaux d'assainissement. À travers la désinfection de toutes les installations et le nettoyage des deux établissements, pour enfin accueillir les clients dans un environnement sain et sécurisé.

Si du côté de Moanda, les délais de livraison ont été rallongés de quelques jours, à Franceville, par contre, l'hôtel Héliconia du quartier Mbaya a déjà rouvert ses portes à la clientèle. Le bar, le restaurant, les chambres et bien d'autres services sont désormais opérationnels. Donc, à la disposition du public.

Au terme d'un séjour dans cet hôtel situé en plein cœur du quartier Mbaya, le directeur général adjoint de l'ONDSC, Jérôme Efung Nzolo, a pu constater la réalité sur place. Pour lui, tout est fait dans les règles pour que les clients, la population gabonaise, fréquentent à nouveau les hôtels Héliconia.

## Lébamba : la task force au lycée agricole



La mission de la task force visitant le lycée agricole de Lébamba.

UNE mission pour s'imprégner de l'effectivité des travaux de cet établissement de formation.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

UNE mission de la task force sur la dette intérieure vient de sillonner la Ngounié-Sud. À Lébamba, cette équipe a pris la mesure de l'état des travaux de construction du lycée agricole. Reçue dans un premier temps par

Eloge Mombo Moukaga, préfet du département, la mission a décliné son objectif : toucher du doigt les travaux réalisés dans cet établissement de formation. La dette intérieure du pays enregistrant de nombreux faux.

Pendant plus d'une heure, la mission a effectué une visite guidée sur le site. Les salles de classe, les équipements en tables-bancs, en passant par les laboratoires et les réfectoires, les buanderies, les toilettes, les aires de jeux et le logement du responsable, en un mot toutes les salles physiques, ont été visitées pour un compte rendu fiable à qui de droit. La mission n'a pas manqué d'exprimer sa vive désolation du fait que cette réalisation ne soit pas fonctionnelle jusqu'à nos jours, alors que cela aurait permis, un tant soit peu, de régler le problème des effectifs pléthoriques qui se pose dans les établissements scolaires de la place, notamment au lycée Daniel Didier Roguet.